
 

 

Ergebnisprotokoll  
der 2. Sitzung des Jugendbeirates Vegesack  
vom 13.12.2022, 18:15 Uhr 
im Ortsamt Vegesack, großer Sitzungssaal 
 
Sitzungsführung & Protokollerstellung:  
Gunnar Sgolik 
 
Teilnehmende: 
Hannah Zeitz, Koray Köroglu, Nikita Giese, Yusuf Ünal, Anton Vormschlag, Jolina Wolf, 
Magdalena Klobus 
 
Entschuldigt: 
Anna Udoh, Yasmin Lopes Santos 
 
 
Gunnar begrüßt alle anwesenden und stellt fest, dass die Einladung alle erreicht hat. Er stellt 
kurz die Tagesordnung an der Leinwand vor und beginnt direkt mit der Sitzung 
 

TOP 1 - Rückblick auf die 1. Sitzung 
Gunnar blickt mit allen zurück auf die erste Sitzung und teilt mit, dass die Sitzung gut gelaufen 
ist. Er bittet die Anwesenden darum, auch Ihre Eindrücke zu schildern. Jolina fügte hinzu, dass 
man natürlich auch wegen der Presse und der Beiratsmitglieder etwas aufgeregt war. 
Grundsätzlich stellen alle gemeinsam fest, dass die Sitzung erfolgreich war und man hierauf 
aufbauen könne. Gunnar ergänzt, dass das Protokoll der 1. Sitzung nun ebenfalls schnell 
folgen werde. 

TOP 2 - Vorstellung von Magdalena Klobus 
Madgalena Klobus – auch „Maggie“ genannt – stellt sich dem Jugendbeirat in Kürze vor. Sie 
beschreibt ihre Rolle im Jugendbeirat als Begleitperson, Ansprechpartnerin und ggf. 
Koordinatorin. Sie erklärt ihren beruflichen Background in der Stadtbibliothek Vegesack und 
ihren Studienabschluss.  

TOP 3 - Diskussion über die Wahl eines/einer Jugendbeiratssprecher:in 
Der Jugendbeirat Vegesack möchte in der nächsten Sitzung über einen /eine 
Jugendbeiratssprecher:in abstimmen. Hierüber wird abgestimmt: 

4 Ja-Stimmen, 2 Nein-Stimmen – Mehrheitlich beschlossen 

Die Frage, wieviele Sprecher:innen es gehen soll und ob es eine Stellvertretung geben soll 
wird bis zum 04.01. vom Jugendbeirat selbstständig geklärt. Das Ortsamt erinnert nach Ablauf 
dieser Frist hieran. 



  

 2 

TOP 4 - Diskussion über die Nutzung einer Satzung oder einer 
Geschäftsordnung 

Der Jugendbeirat möchte eine Geschäftsordnung, um organisatorische Dinge innerhalb des 
Jugendbeirates geklärt zu haben. Die Sprecher-Position soll hierin verankert werden, sobald 
der gewählte Modus beschlossen wurde. Hierüber wird abgestimmt: 

Einstimmig beschlossen. 

TOP 5 - Bericht Winter-Fest 2022 von Anna & Yasmin 
Es wurde festgestellt, dass die bisherigen Planungen nicht weitergeführt wurden, auch das 
Jugendforum Blumenthal zeigte sich einer Durchführung eher ablehnend gegenüber. Das Fest 
solle in das Jahr 2023 verschoben werden.  

Anna und Yasmin konnten – aufgrund der entschuldigten Abwesenheit – keine weiteren 
Aussagen hinzufügen. 

Der Jugendbeirat beschloss, dass die weiteren Planungen innerhalb einer Arbeitsgruppe 
durchgeführt werden sollten, weiterhin sollte auch zu TOP 6 eine Arbeitsgruppe eingerichtet 
werden. Weiteres dazu unter TOP 6. 

TOP 6 - Erneute Besprechung: Durchführung einer Werbekampagne in 
Zusammenarbeit mit der Werbeagentur Vege.net 
Gunnar fragte die Jugendlichen, ob mittlerweile alle beim Foto waren. Die Anwesenden 
bestätigten dies.  

Jolina und Anton hatten im Vorfeld eine Liste von Merchandise-Artikeln erstellt, welche 
vorgestellt wurden. Weitere Ideen wurden gesammelt. 

Gunnar bat darum, dass sich, wie bei der Organisation des Winterfestes, Freiwillige finden 
würden, welche die weitere Entwicklung dieses Themas übernehmen. Es wurde verabredet, 
dass sich vier Jugendliche und das Thema „Winterfest 2023“ und vier Jugendliche um das 
Thema „Werbekampagne“. 

Team Winter-Fest: Anna, Yasmin, Hannah, Anton 

Team Werbekampagne: Yusuf, Nikita, Koray, Jolina 

Die Gruppen werden gebeten, in der nächsten Sitzung die neusten Ergebnisse vorzustellen. 

Team Werbekampagne berät in den kommenden Tagen dringend noch benötigtes Material für 
den Jugendbeirat und die Erstellung eines Hoodies, welcher noch aus Mittel für 2022 gezahlt 
werden könne. Gunnar sicherte zu, dass die noch eingereichten Dinge aus diesem Jahr 
angeschafft werden können, wenn die Senatskanzlei noch keinen Kassenschluss verfügt hat. 
Dies klärt Gunnar in der Folge mit höchster Priorität. 

TOP 7 - Besprechung der Einladung der Senatskanzlei für den 16.12.2022 
Gunnar stellt kurz die Einladung für den 16.12.2022 vor. Er bittet um rege Teilnahme, da z.b. 
auch Bürgermeister Bovenschulte dort sein wird, um sich mit den Jugendlichen 
auszutauschen. Weiterhin werden Sandra Grohnert und Christiane Gruber da sein, welche die 
Stadtteile übergreifend in Sachen Jugendbeteiligung betreuen. 

TOP 8 - Mitteilungen und Informationen aus dem Ortsamt 
Entfällt, da keine weiteren Mitteilungen mehr vorliegen 
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TOP 9 – Verschiedenes 
Gunnar hatte bei der letzten Sitzung der Begleitgruppen für Jugendbeiräte im Rathaus 
gehört, dass es eine Sammelgruppe der Jugendbeiräte gibt. Anna soll in der Folge gebeten 
werden, andere Gruppenmitglieder auch hinzuzufügen. Alle Wünschen sich abschließend 
frohe Feiertage und einen guten Start in das Jahr 2023.  

 

Ende der Sitzung: 19:50 Uhr 
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